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ФМОПИ
«Я мечтаю, что однажды, попав в 
Студенческий совет  своего факультета, я 
смогу изменить жизнь студентов, сделать 
её  более яркой и насыщенной…»
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Привет! 
Меня зовут Арсения. Мне 18 
лет, и я студентка 1-го курса 
самого лучшего факультета- 
ФМОПИ.

Что я могу о себе 
рассказать?
▪Я очень добрый и 
отзывчивый человек, готовый 
в любой момент протянуть 
руку помощи. 
▪Сейчас я только на 1-м курсе, 
но моя жизнь уже полна 
яркими событиями и 
впечатлениями, которые мне 
даёт учёба в СЗИУ 
РАНХиГС.
▪Я мечтаю внести свой вклад 
в развитие нашего 
факультета.
▪Я не боюсь действовать и 
готова к напряжённой 
работе.
▪Я готова делиться опытом  и 
узнавать что-то новое.
▪Я умею слаженно работать в 
команде

Немного о 
себе:



Ключевые пункты моей 
программы:

Я хочу, чтобы интересная студенческая жизнь  с каждым днём всё больше 
объединяла ребят с политологии и международных отношений, и их любовь и 
чувство привязанности к факультету становилось всё крепче. В связи с этим у   
меня появилось ряд идей, которые , на мой взгляд, могут быть очень интересными:

�  ПРОВЕДЕНИЕ  «СТУДЕНЧЕСКИХ ВЕЧЕРОВ», СОПРОВОЖДАЕМЫХ ПРОСМОТРОМ 
ИНТЕРЕСНЫХ
 ФИЛЬМОВ  И  ЗАДУШЕВНЫМИ БЕСЕДАМИ С ЧАШЕЧКОЙ ЧАЯ И СЛАДОСТЯМИ

�  ОРГАНИЗАЦИЯ «КУЛИНАРНЫХ ПОЕДИНКОВ» МЕЖДУ ПОЛИТОЛОГАМИ И 
МЕЖДУНАРОДНИКАМИ

�  ПРОДВИЖЕНИЕ ФАКУЛЬТЕТА В РАМКАХ ВСЕЙ АКАДЕМИИ. ФОТОЗОНЫ И РАМКИ С 
ХЕШТЕГАМИ.

�  «ДЕНЬ ДОБРЫХ ДЕЛ» НА ФАКУЛЬТЕТЕ

�  ВОСПИТАНИЕ У СТУДЕНТОВ ПАТРИОТИЗМА. «БЕССМЕРТНЫЙ ПОЛК»

�  «КАПСУЛА ВРЕМЕНИ»

�  СОЗДАНИЕ СОБСТВЕННОГО САДА















Почему я хочу попасть в Студсовет ФМОПИ?

Для меня Студенческий совет – это команда ребят, хорошо 
знающих своё дело, готовых без устали  работать  над  
развитием факультета.  Именно благодаря им мы 
чувствуем, что ФМОПИ – это большая и дружная семья, 
готовая в любой момент   поддержать и протянуть руку 
помощи.

•Я хочу сделать наше студенчество ярким, а 
время незабываемым.
•Я не гонюсь за популярностью, не создаю море 
аккаунтов в инстаграм с целью собственного 
продвижения.
•Я  готова к переменам и упорному труду, и всё 
для того, чтобы разнообразить яркими 
красками жизнь студентов, сплотить их в один 
большой и дружный коллектив, крепкую семью.




